

Acompañan embajadas y consulados campaña en favor de la diversidad LGBT+

Comunicado No. 138



Acompañan embajadas y consulados campaña en favor de la diversidad LGBT+

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
17 de mayo de 2019

Categoría
Comunicado

En el marco del Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, la red de representaciones de México en el exterior se sumó a la campaña en favor de la diversidad.

Las representaciones manifestaron públicamente el apoyo a la comunidad LGBT+ colocando banderas con los colores del arcoíris en alusión a la diversidad. Las representaciones, además, enfatizaron que los espacios del Gobierno de México son zonas seguras para todas las personas mexicanas.

La campaña de difusión se extendió alrededor del mundo. En Asia, participaron diversas representaciones, entre las que se incluyen China, Líbano y Singapur. En Europa, se unieron las Embajadas en Ucrania, Suecia, Alemania, Italia, República Checa, Holanda y Francia, así como las representaciones en Milán y Estrasburgo, entre otras. La Embajada de México en Nueva Zelanda fue una de las representaciones que se incluyó en la campaña en Oceanía, mientras que las Embajadas de Bolivia y Chile, entre otras, participaron en América Latina.

Por su parte, la red consular de México en Estados Unidos participó activamente. Algunos ejemplos de ello son los Consulados en Chicago, Raleigh, McAllen, Los Ángeles, San Antonio, Dallas, Denver, San Diego, Calexico, Laredo, Eagle Pass, Atlanta, Seattle y Santa Ana. La Embajada de México en ese país también se unió a la campaña con motivo del 17 de mayo.

Lo anterior es particularmente significativo después del anuncio del canciller del día de ayer, comunicando que la Secretaría de Relaciones Exteriores modernizará los procedimientos consulares en favor de esta comunidad.

Con esto, la Secretaría de Relaciones Exteriores, a través de la red de representaciones de México en Estados Unidos, reitera su posición como aliada en la lucha por la eliminación de la discriminación.





















Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 